

EL MANANA
EL PERIODICO QUE VA CON EL PUEBLO

Ricardo Monreal expone en la UAT conferencia sobre la reforma al Poder Judicial



El diputado federal, Ricardo Monreal Ávila, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, visitó el pasado viernes la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) para impartir la conferencia "La reforma al Poder Judicial", y presentar su libro Constitución del pueblo de México. Su actualidad y trayectoria.

El evento, realizado en el Centro de Excelencia del Campus Victoria, contó con la presencia del gobernador, Américo Villarreal Anaya, y del rector de la UAT, Dámaso Anaya Alvarado, quienes resaltaron la importancia de este encuentro como un espacio de análisis sobre los cambios legislativos en curso.

Monreal Ávila explicó cómo la reforma busca modernizar las instituciones judiciales, garantizar una mayor transparencia en los procesos y asegurar que los jueces y tribunales cuenten con los mecanismos necesarios para actuar de manera justa y equitativa. Asimismo, agradeció la invitación del rector y destacó que la UAT es la primera institución en la que presenta oficialmente su nuevo libro sobre reformas constitucionales, incluso antes de su lanzamiento editorial.

https://elmanana.com.mx/estado/2025/3/3/ricardo-monreal-expone-en-la-uat-conferencia-sobre-la-reforma-al-poder-judicial-144228.html